

南部町立南部中学校 学校だより 第4号



チーム南部中

令和5年5月15日(月)校長 秋山欣仁

ふるさと山梨・南部町を知る旅

2年生《県内めぐり》

4月27日(木) 28日(金)に2年生が県内めぐりを実施しました。初日は武田神社・善光寺・県立博物館・裁判所から、公共交通機関を利用しての班別自主見学です。途中で迷ってしまい、計画通りに行動できなかった班もありましたが、それが勉強です。仲間と協力しながら目的地にたどり着く過程を通し、大きな力を身につけることができたと思います。この経験を3年生の修学旅行にいかしてほしいと思います。



学校での出発式

宿泊先の八ヶ岳少年自然の家ではレクリエーションを通し仲間とのきずなを更に深めることができました。2日目はクラスごと下の表にある見学地を訪れました。昼は《ほうとうづくり》に挑戦し、おいしく食べることができました。

2日間を通し大きく成長した2年生でした。今回の県内めぐりで得た貴重な経験を、 これからの学校生活や学習においていかしていってほしいと思います。今後の2年生の さらなる成長が大いに期待できる取組でした。主な行程と生徒の様子は次の通りです。

《1日目》

学校 (パス) 甲府市内各所 (公共通機) 「班別自主見学」 (公共通機) 甲府駅北口 (パス) 八ヶ岳少年自然の家泊 《2日目》

自然の家(バス)「オオムラサキセンター」(バス)「菲崎大村美術館」(バス)「ほうとうづくり体験」(バス)「県立博物館」(バス) 学校

《1日目の様子》(学校〜班別自主見学)



昇仙峡 影絵の森美術館



甲斐善光寺



武田信玄公銅像



武田信玄公の墓



NHK 甲府



甲府地方裁判所

《2日目の様子》(宿舎~クラス別見学)



オオムラサキセンター



大村美術館



手作りほうとうの昼食

1年生《ふるさと探訪》

1 学年は自分たちの生活する南部町について学ぶ「ふ るさと探訪」を実施しました。この行事は、南部地区に 住む生徒たちは富沢地区を, 富沢地区に住む生徒たち は南部地区をめぐり、 ふるさと南部町の文化や特色を 学ぶ機会となっています。4月26日(木)はあいにく の雨のためアルカディア文化館のみを見学し、5月11 日(木)に南部町の代表的な文化財や史跡,文化施設等 を実際に訪れました。今年度も、南部町文化財審議委員 の佐野正剛先生と芦澤和彦先生が、それぞれのグルー プの講師として、事前に学習したことをもとに、それぞ れの見学地について丁寧に説明してくださいました。



『 南部光行公像 』

身近な地域に、ふるさとを誇れる歴史が隠れていることに多くの生徒が驚いていまし た。改めて郷土を愛する気持ちを深め、自己の見聞や視野を広める機会となりました。

【Aグループ】(南部地区の生徒)

<富沢地区の歴史・自然・文化財見学>

- ① 最恩寺仏殿 ② 金山神社のイチョウ
- ③ 顕本寺のオハツキイチョウ ④ 万沢口留番所跡
- ⑤ 万沢宿と万沢氏について
- ⑥ 道の駅内「南部氏展示室」

【Bグループ】(富沢地区の生徒)

- <南部地区の歴史・自然・文化財見学>
 - ① 道の駅内「南部氏展示室」
 - ② 諏訪神社 ③ 浄光寺 ④ 蒙軒学舎跡地
 - ⑥ 新羅神社 ⑦ 富士川舟運 ⑤ 妙浄寺



事前学習



顕本寺のオハツキイチョウ



近藤浩一路記念美術館



妙浄寺



近藤喜則史料展示室



最恩寺